
Из стенограммы обсуждения доклада «О работе библиотек города» на заседании 

Исполнительного комитета Омского городского Совета депутатов трудящихся 

                                                                                                            от 8 февраля 1949 г. 

 

Тов. Редикульцева (библиотека им. К. Маркса) 

 

Библиотека почти все время не имеет помещения, сейчас мы арендуем помещение в 

клубе «Металлист», нам очень тесно и мы не можем развернуть свою работу. С 7 часов 

вечера читателей не пускают, 4 дня подряд мы не работали; этим клубом распоряжается 

завод 20-й. Убедительно прошу как-то разрешить вопрос о помещении для нашей 

библиотеки. Кроме того, надо отметить, что около дверей нашей библиотеки стоят бочки с 

пивом и здесь организована настоящая пивная, а в библиотеку ходят и дети. Надо отделить 

пивную от библиотеки. 

 

БУ ИсА, фонд 235, оп. 2, д. 480, Л. 25. 

 

 

 


